

Fehlbelegung: Abgabe nicht kippen

Hanau (pm/tok). Geht es nach dem Willen der hessischen Landesregierung wird zum 30. Juni die Fehlbelegungsabgabe für Sozialwohnungen wegfallen. Für Jochen Dohn von der Hanauer Linksfraktion ist dies der falsche Weg: „In Hanau fehlt weiterhin bezahlbarer Wohnraum. Die Fehlbelegungsabgabe muss deshalb unbedingt erhalten und ausgebaut werden. Die Spar- und Kürzungspolitik von Schwarz-Gelb im Land verschärft die soziale Ungerechtigkeit vor Ort.“ Eine Fehlbelegungsabgabe muss zurzeit derjenige zahlen, der in einer öffentlich geförderten Sozialwohnung lebt, obwohl er eigentlich genug verdient, um eine Wohnung am freien Markt bezahlen zu können. Diese Abgabe bekommt die jeweilige Kommune, die wiederum mit diesem Geld in den sozialen Wohnungsbau und in Sanierungsmaßnahmen investiert.

HN 23.04 M